
 

 
REQUERIMENTO Nº 001/2020          CRUZEIRO DO SUL, 31 DE JANEIRO DE 2020. 

        

 

 

    O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares desta 

Câmara Municipal o seguinte: 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

   Que a Mesa Diretora da Câmara Municipal de Vereadores envie Ofício à 

Administração Municipal, através do setor de Meio Ambiente, solicitando que providencie 

urgentemente que os entulhos (sofás, camas, fogões, entre outros) que são deixados ao lado das 

lixeiras, sejam direcionados ao pavilhão de esportes da Escola Jacob Sehn no bairro Glucostark, o 

qual, foi construído para esse fim. Ainda, solicita-se que seja criado um calendário de recolhimento 

com divulgação na mídia, com caminhão próprio do Município. Sugerimos que seja utilizado o 

caminhão Agrale que estava cedido ao STR e agora voltou ao uso do Município, estando totalmente 

adequado a esse trabalho, tendo em vista que possui carroceria. Salientando que o carregamento 

desses entulhos deverá ser de forma manual, para assim, não danificar ainda mais os objetos e não 

poderem ser reaproveitados. 

 Justifica-se, com o intuito de retirar esses entulhos das ruas, o que, além de ser desfavorável 

ao próprio meio ambiente, mancha a imagem do Município perante a investidores e comerciantes, 

tendo em vista o acúmulo nas ruas.  

  

Certo de ter a aprovação dos demais pares.   

 

 

CLAUMIR HAHN 

Vereador 


